



Pièces	8 Pièces
Superficie	880 m²
Référence	82769391
Prix	6 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

Située dans le quartier du Petit Juas à Cannes, à 15 minutes à pied de la prestigieuse Croisette et des commerces, magnifique villa de style Belle Epoque d'une superficie habitable de 225m². Au rez-de-chaussée, la propriété se compose d'un grand salon/salle à manger ouvert sur la cuisine américaine dernier cri et les terrasses aménagées. A l'étage, une sublime chambre de maître, ainsi qu'une chambre en suite. Au niveau inférieur, une autre belle chambre en suite, une salle de cinéma et un studio indépendant pour le personnel. A l'extérieur, un appartement d'invités de 57m² complètement ...

Located in the Petit Juas district of Cannes, a 15-minute walk from the prestigious Croisette and the shops, magnificent Belle Epoque style villa with a living area of 225sqm. On the ground floor, the property consists of a large living/dining room opening onto the state-of-the-art American kitchen and the furnished terraces. Upstairs, a sublime master bedroom, as well as an en-suite bedroom. On the lower level, another beautiful en-suite bedroom, a cinema room and an independent studio for the staff. Outside, a completely independent guest apartment of 57sqm with a beautiful living room, a ...

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE

www.maisonsetappartements.fr



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE